



**ALBERT**  
Immobilier | Real Estate

**4 Pièces**

**129 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5621000**

**1 060 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Magnifique appartement bourgeois de 123m<sup>2</sup> dans une demeure historique. Grâce à son emplacement idéal au sein d'un parc verdoyant, vous profiterez du calme et en Même temps de la proximité de tous les commerces, du centre-ville et des plages. Rénovation récente : un spacieux et très lumineux salon/salle à manger avec cheminé, une cuisine indépendante équipé, chambre maître avec grand dressing et salle de bain, ouvrant sur la terrasse; deuxième chambre avec sa salle de douche et wc. Possibilités de créer une troisième chambre. Parking libre dans la résidence, vendu avec un cave.

Cannes croix des gardes - magnificent bourgeois apartment of 123m<sup>2</sup> in a historic building. Thanks to its ideal location in a green park, you will enjoy the peace and at the same time the proximity to all the shops, the city center and the beaches. Recent renovation: a spacious and very bright living / dining room with fireplace, an equipped independent kitchen, master bedroom with large dressing room and bathroom, opening onto the terrace; second bedroom with its shower room and wc. Possibility of creating a third bedroom. Free parking in the residence, sold with a cellar.

**ALBERT IMMOBILIER CANNES**

27 rue Louis Nouveau - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

